

朝日新聞

11.17.朝刊 (四日市支局長自ら書いてくれた記事なのだ)

CTV News 11/16 (18:00放送)

みんなで育てた花 交番彩って

四日市農芸高生ら植え替え

「花のある交番」として親しまれている四日市南署内部交番(四日市市采女町)で16日、県立四日市農芸高校の生徒や地域のボランティアが、秋冬の花を植えた。

10個のプランターを飾るのは、生徒たちが夏休みから育ててきたパンジー。黄色や紫色、白色の花をつけた苗を、農業科学科3年の女子生徒4人と地元ボランティア「采女が丘グリーンパトロール」のメンバーたちが丁寧に植えつけ、たっぷりと水やりをした。プランターは交番に寄贈され、玄関周辺に置かれる。

采女が丘グリーンパトロールの芦田清吾さん(85)によると、2011年に内部交番が開所したときから花を絶やしていないという。「地域の人たちが協力して、春



と秋に植え替えをしてきた。『花のある交番』は、地域で大切な存在です」と話していた。(鈴木裕)



四日市南警察 内部交番

所長 加藤 健二さん
署員 中川 琉さん

県立四日市農芸高校

農業科学科 辻 泰弘 先生
生徒さん(3年生) 4名

お客さま

四日市地区連合自治会 会長 諸戸 靖さん
四日市市会議員 カミ マリさん
市民センター副館長 山城 卓也さん

采女が丘自治会

副会長 川口 健さん
環境委員長 森井 景子さん

采女が丘グリーンパトロール

阿部 孝 片桐 秀樹
前田 明夫 川村 典隆
小磯 勝文 芦田 清吾
池田 勝之



11/11(土) 9:00~10:45

小磯 川村 中村 片桐 芦田



菜の花がいっぱい。草とり懸命だ。風船唐綿が伸びて膨らんで

いる。アッ! アogramシカ!...

翌12日には独り武者が、さそく殺虫剤を見舞った。アッシュ速攻だ



11/25(土) 9:00~10:30

河辺 中村 川村 片桐 小磯 池田 芦田

グランド 穂いのお帰。可憐なコスモも終った。酔芙蓉も一皮剪定だ。6つの花壇の草を抜く。花壇に植えた花たちは大丈夫。



水やりは12~1月は5日置きに2人組みで予定表を作る。

12月は9(土) 9:00~

1月は27(土) 9:00~

雨のときは翌日に順延します。気候によっては緊急に呼び出します。

新会員

池田勝之さん(47歳)

機械が扱える。若い。熱心だ。

メイン道路の鈴底社の境界、昔植えたあじさいが伸び放題。新入団の手土産とばかりに池田さん剪定してくれた。

